
 
 

Un jour, une pensée, un texte… 27 Novembre 2020 
 
 

  
 
 
« La nuit appelle l’aurore. 
 René Huyghe 

 

 

 « Ce temps ne ressemble pas à ce que nous aurions souhaité. Il y a 2000 ans non 

plus…Portant il vient, par-delà nos déceptions, nos découragements, par-delà la peur, 
la colère, l’incertitude. Il vient, rejoignant tristesse, fatigue, épreuve, maladie…  Il nous 
invite à l’espérance, il nous invite à relever la tête, à tenir dans l’Espérance, à être ses 
hôtes et ses témoins. Il vient demeurer chez nous. 
 
Invitation à veiller,  à garder nos cœurs en Lui et croire que la vie naît et renaît.  
Invitation peut-être aussi à veiller les uns avec les autres, et les uns sur les autres, 
d’une présence discrète mais bien présente 
Bonne entrée en Avent, 

       Anne Ferrand 

            Responsable de la formation dans le diocèse de Rodez 

 


